

Le premier ministre cubain remercie la solidarité mondiale contre le blocus

Image not found or type unknown

La Havane, 28 août (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero a remercié aujourd'hui les expressions de solidarité envers son pays provenant du monde entier et les expressions contre le blocus économique, commercial et financier des États-Unis.

Sur son compte Twitter, le chef du gouvernement a souligné le rôle de l'initiative Ponts d'Amour, l'un des organisateurs de la mobilisation de ce dimanche, qui comprend Miami et 20 autres villes des États-Unis, ainsi que plusieurs villes dans différentes parties du monde.

Selon le ministère des affaires étrangères de l'île, les Cubains vivant à l'étranger et les membres de la solidarité avec la nation caribéenne mènent diverses activités ce dimanche pour demander la levée du blocus de Washington.

En Suisse, à Västerås, des membres du groupe Svensk Kubanska ont mené la manifestation de soutien et rejeté la politique de la Maison Blanche à l'égard de Cuba, considérée comme illégale selon les statuts des Nations unies.

Ce 28 août, "nous allons montrer que ceux qui aiment et fondent sont plus nombreux que ceux qui haïssent et défont", a déclaré le militant Carlos Lazo, leader de Puentes de Amor, dans une vidéo publiée la veille sur Internet.

Sous le titre "Attention ! Caravane contre le blocus !", la vidéo publiée sur le réseau social Twitter appelait les participants à se rassembler à Miami au 999 Ponce de Leon Boulevard, Coral Gables.

Les Cubains et les Américains qui souhaitent un rapprochement et surmonter les différences entre nos pays "sont beaucoup plus nombreux que les haineux", a déclaré le professeur de Seattle.

Le blocus économique américain, qui est en place depuis plus de six décennies, a été condamné par la communauté internationale, qui s'est prononcée chaque année aux Nations unies en faveur de son élimination.

Cette politique hostile limite l'accès de la population cubaine aux produits de base tels que les médicaments et la nourriture, et constitue, selon les autorités de l'île, le principal obstacle au développement du pays. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/297744-le-premier-ministre-cubain-remercie-la-solidarite-mondiale-contre-le-blocus>



Radio Habana Cuba